

FOURAS

VŒUX DU MAIRE
Sylvie Marcilly, maire de la commune et le conseil municipal vous invitent à la cérémonie qui se déroulera vendredi 25 janvier à 18 h 30 aux salons du parc. Les meilleurs sportifs et bénévoles qui se sont distingués au cours de l'année seront récompensés. Renseignement en mairie au 05 46 84 60 11.

SAINT-AGNANT

SÉMINAIRE CITOYEN
Le séminaire citoyen prévu le samedi 19 janvier est reporté au samedi 9 février de 9h à 12h30, en présence du député Didier Quentin. Un pot de l'amitié clôturera cette assemblée.

PONT-L'ABBÉ

NUIT DE LA LECTURE
3^e édition samedi 19 janvier, rendez-vous pour les enfants de 17 h 30 à 18 h 30 à la bibliothèque et pour les adultes à 20 h à la salle des aînés ruraux. Renseignement sur www.nuitdelalecture.fr

VŒUX DU MAIRE
Cérémonie vendredi 18 janvier à 18 h 30 à la salle des fêtes. Renseignement en mairie au 05 46 97 00 19.

CABARIOT

PLAN LOCAL D'URBANISME
Réunion publique autour de la révision du Plu proposée par la commune jeudi 31 janvier à 18 h 30 à la salle des fêtes. Renseignement au 05 46 83 71 54 ou sur mairie@cabariot17.fr

Les Bouts d'Choux, le multi-accueil de l'AAPIQ évolue



Le multi-accueil est un vrai cocon pour les familles et les enfants

ROCHFORT

La structure, gérée par le centre social de l'AAPIQ, a été ouverte en 2012 et se situe dans les locaux de la maison de l'enfance. Avec toujours plus de demandes des familles, le multi-accueil a procédé à des modifications.

Le multi-accueil de 20 enfants répond essentiellement à des besoins occasionnels, ou réguliers pour des familles en situation d'inactivité professionnelle, congé parental, et des situations professionnelles comme des temps partiels, travail à domicile.

« Nous prenons des inscriptions au mois; et sommes ouverts trois journées complètes

et deux demi-journées, notre structure est aussi là pour des situations d'urgence comme des accueils de familles migrantes », explique Amandine Roblin, la directrice. À la demande des familles, la structure ouvrira une demi-heure de plus, les mardis, mercredis, jeudis passant à une fermeture à 17 h 30.

« Ce changement correspond à l'évolution des rythmes scolaires, les enfants sortent maintenant à 16 h 15 des écoles. Pour les parents ce décalage d'une demi-heure permettra une meilleure organisation pour les fratries et pour nous », spécifie Amandine Roblin. Sur les journées continues le nombre d'enfants pour les repas passera de 8 à 10. « Malgré cette évolution nous avons un liste d'attente pour le temps du midi,

la bouche-à-oreille fonctionne bien », souligne la directrice.

Une structure familiale

La structure implique beaucoup les familles. Nombreuses sorties avec les parents, implication pour le projet pédagogique, ateliers « Les Bouts d'Choux » s'alignent sur le projet global du centre social.

« Nous avons des parents présents, certains viennent nous aider au marché de Noël, à jardiner, bricoler dans la structure, nous avons un public demandeur de contacts et de rupture d'isolement » spécifie Amandine Roblin. « Ici c'est comme une famille, un cocon », explique la maman de Nohé,

Marie Ballet

Une santé financière fragile pour le Centre Hospitalier

ROCHFORT

Lors de la cérémonie des vœux du Centre Hospitalier de Rochefort le mardi 15 janvier, la directrice de l'établissement a détaillé le fragile équilibre budgétaire.

« 2018 a été de nouveau une année de développement important de l'activité sur les différents secteurs de son activité », a déclaré la directrice de l'établissement Rochefortais, Béatrice Cramier, lors de la cérémonie des vœux du Centre Hospitalier de Rochefort. Côté chiffres, plus de 36 000 passages aux urgences ont été comptabilisés, 1 196 naissances (+ 6,41 % par rapport à 2017) et environ 14 650 séjours d'hospitalisation (+1,9 % par rapport à 2017).

« Malgré l'ensemble des points positifs, le Centre Hospitalier de Rochefort connaît pour la troisième année consécutive en 2018 un résultat déficitaire à hauteur de 1,8 million d'euros, déficit constaté malgré une progression des recettes d'activité et une maîtrise des dépenses notamment de personnel », a expliqué Béatrice Cramier.

Cette situation financière a



Béatrice Cramier, directrice du Centre Hospitalier de Rochefort

été poussé l'Agence Régionale de Santé Nouvelle Aquitaine a sollicité l'établissement rochefortais pour signer un Contrat de retour à l'équilibre financier.

La néonatalogie maintenue

Un contrat qui engage le Centre Hospitalier sur une période de cinq ans pour établir les mesures permettant le retour à l'équilibre budgétaire. Pour ne pas creuser le déficit cumulé qui atteint 7,5 millions d'euros, l'ARS a attribué une aide de plus de 2 millions d'euros

sur le site de Rochefort.

De son côté, Hervé Blanché, le maire de Rochefort s'est réjoui du maintien d'un service au sein de la structure : « La fermeture de la néonatalogie était prématurée. Peut-être que dans quelques années nous serons tous d'accord pour dire qu'il faut fermer ce service, mais pas aujourd'hui, pas maintenant ». En effet, le 21 décembre dernier, à l'occasion du conseil de surveillance du centre hospitalier de Rochefort, la décision de fermer le service de néonatalogie a été abandonnée à l'unanimité par les membres du conseil.

Amaury Legrand

Fouras : le groupe Emeraude conserve la gestion du Casino



La façade du Casino va être entièrement refaite

C'était l'un des points à l'ordre du jour du dernier conseil municipal de Fouras, le 8 janvier dernier. Les élus avaient à se prononcer sur le choix du délégataire quant à la Délégation de service public (DSP) pour l'exploitation du Casino pour une durée de sept années. L'assemblée locale a maintenu sa confiance au groupe Emeraude qui gère déjà la structure, et qui possède également 7 autres casinos en France dont celui de Châtelailon-Plage. Depuis 2009, le groupe Emeraude, dirigé par Marie-Pierre Landowski a un chiffre d'affaires global en augmentation chaque année. Des chiffres à la hausse qui se retrouvent également à Fouras puisque pour la période 2016-2017, le chiffre d'affaires des jeux s'élevait à 4,4 millions d'euros (contre moins de 4 millions l'année précédente).

Une bonne santé financière qui a des retombées directes pour la municipalité car l'établissement a reversé plus de 300 000 € à la ville de Fouras au titre des prélèvements obligatoires en 2016-2017, contre un peu moins de 300 000 € pour la période 2015-2016 (Dans les règles de la fiscalité des casinos, la commune ne peut, au total, percevoir de « son » casino plus de 5 % de ses recettes ordinaires, N.D.L.R.).

Autre satisfaction, un accord a été trouvé dans le cadre de cette DSP entre le groupe Emeraude et la municipalité fourasine concernant les travaux à mener sur le site cette année. Ainsi, le délégataire s'est en effet engagé à revoir l'éclairage public autour du stationnement et à ravalement la façade du casino.

EFISOAA : 32 anciens élèves sous-officiers diplômés



(© Mickael Bastien / Armée de l'Air)

Le 14 janvier, 32 anciens élèves sous-officiers de spécialité mécanicien vecteur et avionique, tous formés à Rochefort entre septembre 2017 et 2018, se sont vu remettre leur diplôme de BTS aéronautique. Cet événement est une première pour l'école de formation des sous-officiers de l'armée de l'air. Pour les jeunes aviateurs, l'objectif est de permettre l'obtention d'un diplôme de l'Éducation nationale qui soit supérieur à celui d'entrée dans l'institution.

RECHERCHE CORRESPONDANTS

Vous habitez ROCHEFORT ou FOURAS-LES-BAINS ?

Vous avez le goût de l'actualité locale ?

Rejoignez l'équipe de la rédaction de l'HEBDO en devenant correspondant local de presse

Adressez votre candidature à : redaction@hebdo17.com
05 16 19 43 12

